

# El Eco de Cartagena

Diario Mecano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Una gran llaga social

## Las publicaciones obscenas

Es un verdadero dolor que la cuestión de las publicaciones obscenas no deje de ser una actualidad en España. Una tristísima actualidad tratada constantemente en las columnas de la prensa sin resultado visible alguno.

En unión de otras cuarenta naciones, firmó en Ginebra un convenio para la represión de las publicaciones obscenas. En aquel convenio estipuló que las partes contratantes se comprometían a tomar todas las medidas necesarias para descubrir, perseguir y castigar a toda persona culpable de hacer producir o poseer escritos, dibujos, grabados, fotografías, cintas cinematográficas u otros objetos obscenos, con fines de comercio, distribución o exhibición pública así como la importación o circulación de dichos objetos y el hacerlos objeto de comercio, publico o privado, tratar de ellos, distribuirlos, exhibirlos o alquilarlos, anunciarlos de cualquier modo o dar a conocer quien los tiene o de qué modo pueden procurarse directa o indirectamente.

El acuerdo de Ginebra como se ve, está bien orientado y a todos los cabos perfectamente. Tan bien lo está, que prevé el caso de que alguna de las naciones contratantes no tenga en su actual legislación medios suficientes para cumplir todos los puntos del convenio, y dispone que las que se hallen en ese caso se comprometan a adoptar o proponer a sus respectivas legislaturas las medidas necesarias para dicho objeto.

Tiene, por tanto, España el compromiso de adoptarlo a la mayor brevedad, siquiera como con acierto dice un colega, para que no vuelva a darse el vengonzoso caso, verdadero apripio para la católica España, de que algunas de las naciones contratantes hayan rechazado en sus fronteras las publicaciones pornográficas enviadas desde nuestro país.

## De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Madrid, después de cumplimentar al Rey, han regresado el capitán de fragata don Antonio Batalla, el de corbeta don Julio Iglesias y los comandantes de Infantería de Marina don José Martínez de Gallsoga y D. Andrés Sánchez Ocaña.

NOTAS VARIAS

Ha sido nombrado Jefe de la División de Submarinos de Mahón el capitán de corbeta don Antonio Alonso, y cesa en dicho cargo el capitán de corbeta don Eduardo García Ramírez.

—Se nombra segundo Jefe de esta Estación de Submarinos y Subdirector de la Escuela de Submarinistas al capitán de corbeta don Trinidad Matres.

—Ha sido ascendido al empleo inmediato el capitán de corbeta don Pedro Aznar y Barcoña.

Banco Hispano-Americano  
CARTAGENA

Caja de Ahorros  
Libretas con imposiciones  
al 3%, anual

## UNA BODA De Aviación

Con razón puede llamarse Cartagena la «Vicaria del Mediterráneo». Cuando aún tenemos en los oídos el bullicio de una boda ya tenemos en perspectiva otra. Hace pocos días la de Conchita Valdivia. El día anterior Magdalena García Verdoy; poco antes Isabelita Muñoz Delgado y Carmen de Lara; hoy María del Carmen o Marquí Carmona (como familiarmente se le llama) .. en fin esto, felizmente, es interminable.

Ante nuestra Patrona la Santísima Virgen de la Caridad, cuyo altar se hallaba preciosamente adornado con bellísimas flores y profusión de plantas e iluminado espléndidamente, se han unido en matrimonio esta mañana a las diez y media la bellísima señorita María del Carmen Carmona y el Alférez de Navío don Gineés Sanz.

Casi toda la buena sociedad cartagenera se había congregado en dicha iglesia para admirar a tan linda novia y no han quedado defraudados sus deseos, pues estaba la desposada muy guapa, muy fina y atrayente.

Entró en el templo la encantadora María del Carmen del brazo del padre del novio y padrino en la ceremonia, Excelentísimo Señor don Alfonso Sanz, General Inspector de Sanidad de la Armada, que vestía el uniforme de gala del cuerpo a que pertenece.

Vestía la novia espléndido y elegantísimo traje de gasa georget blanco, bordado en cristal, que realzaba su figura, y entre el encaje que orlaba su blanco velo de tul aparecía su cara bonita de una simpatía incomparable y en ella se destacaban sus ojos parteros llenos de luz y vivacidad.

Dos finos hilos de azahar circundan su frente y toda ella envuelta en tul daba la sensación de una linda muñequilla, con gracia y atractivo de una gran mujer.

Tras ella van dos lindos serafines vestidos de blanco que le sujetan el largo manto de crespón. Maruja y Anita y para ponderar su belleza basta decir que se apellidan Aznar Salmerón.

El novio vestido de gala con traje del Cuerpo General de la Armada entra del brazo a la madrina y madre de la novia, la distinguida señora doña Rosa Bowron de Carmona que viste elegantísimo traje negro de crespón y adornos de gasa blancos y luce espléndida mantilla de bionda antigua. Nutrida orquesta interpretó a la entrada de las novias la marcha nupcial de Mendelssohn y durante la ceremonia escogidos trozos de Grieg.

Bendijo la unión y dijo la misa el cura ecónomo de Santa María de Gracia don José de Soia y levantó el acta matrimonial el juez municipal don Ramón Cañete, el cual regaló a los novios la pluma de oro con que firmaron.

Como testigos suscribieron el acta: Capitán General del Departamento Excelentísimo señor don Juan Bautista Aznar, el General de División Excelentísimo señor don Juan Manuel García Aldave, don Pedro Soler, don Luis Malo de Molina, don Francisco Martínez Domenech, don Jorge Gray, don Alejandro Domínguez, don Jorge Portela, don Federico Rodríguez Beza, don José Ruiz de Valdivia, don Rafael Quiñán y don Fernando Martí.

Terminada la ceremonia religiosa la novia ofreció a nuestra Patrona la Virgen de la Caridad el hermoso ramo de claveles y rosas blancas que llevaba en sus manos.

Los novios, padrinos e invitados se

Hoy se espera en el aerodromo de Los Alcázares a S. A. R. al Infante don Alfonso de Orleans procedente de Madrid, después de haber concurrido a las fiestas de las bodas de plata de S. M.

Mañana dará comienzo el curso de aviación en el referido aerodromo, por los jefes y oficiales alumnos que han llegado a Los Alcázares.

## Información de Marina

Se nombra segundo Comandante del Submarino «B2» al teniente de navío don Luis Carrero en relevo del de igual empleo don Pedro de Aubarède.

—Se nombra profesores de la Escuela de Buzos al Maquinista Mayor don Francisco Hernández y al primer torpedista don Juan Manuel Carril.

—Se nombra Tribunal de exámenes para aprendices torpedistas electricistas.

—Se concede continuación en el servicio a personal de marinería.

—Se dispone que los alféreces de fragata alumnos de primer año pasen a disposición del comandante general de la escuadra de Instrucción.

—Quedan a disposición del General jefe de las Fuerzas Navales de África para embarcar en el «Princesa de Asturias» los alféreces de fragata alumnos:

Don Ignacio Martel, don Julián Martín, don Antonio Delgado, don Joaquín Cervera, don Enrique Seris, don Antonio Carrasco, don Manuel González, don Manuel Núñez, don Carlos Suances, don Manuel Giray, don Buenaventura Souto y don José L. Llaño.

Un bien común de la humanidad

constituyen hoy día las Tabletas «Bayer» de Aspirina, en razón a sus efectos insuperables. Millones de pacientes ven en ellas el mejor calmante del dolor y la liberación de numerosas molestias como:

dolores de cabeza y de muelas, reumatismo, dolores de los miembros, gota, enfriamientos, etc.

Los productos buenos son imitados con predilección; por esto, no hay que extrañarse de que sean tan numerosos las imitaciones de las Tabletas de Aspirina. La faja encarnada y la cruz Bayer garantizan la legitimidad del producto. Así pues, exija Vd. siempre este embalaje.

Tabletas «Bayer» de Aspirina

trasladaron al Gran Hotel en donde se sirvió espléndido lunch, como se ha hecho el señor Irueta.

Los señores de Carmona, secundados por su madre doña Soledad Barado Viuda de Bowron, hicieron los honores a sus numerosos invitados con su amabilidad y distinción acostumbrada.

Los novios han salido esta tarde en el correo para Madrid y París, y varias capitales españolas y extranjeras. Reciban éstos y sus distinguidas familias nuestra enhorabuena y que el Cielo les colme de venturas.

L. GANTE.

## Conferencia de la tarde

(Por telégrafo)

### La firma de Ma-rina

Entre otras cosas contiene decretos modificando el reglamento para la medalla de Sufrimiento por la Patria.

Cesa en el cargo de Ayudante del Rey el señor Cicuenegui.

Asciende a comisario de primera don Domingo Castellanos y los contadores de navío don Angel García y don Ignacio Coello.

### La Gaceta

Este periódico entre otros decretos, publica los siguientes: Nombrando Caballero del Toisón a los Infantes don Juan y don Gonzalo; a marques de Santa Cruz, y capitán general al infante don Carlos, que continuará en su actual cargo en Sevilla.

Nombrando delegado de Hacienda en Cádiz a don José Manuel Aparicio y asciende a comisarios de Vigilancia don Juan Gómez Sancho don Fulgencio Escribano y don Manuel González Tapia.

### De Guerra

El Diario Oficial del Ministerio de Guerra dispone que las prácticas de Sanidad duren tres días del mes de Junio y se celebren en las inmediaciones de Villaviciosa.

### El Rey a la Argentina

Ayer, después de la comida en el Palacio de Buena-Vista, el presidente, el ministro de Marina y el de Hacienda hablaron del viaje del Rey a América.

Estella manifestó a Sotelo que nuestro embajador en la Argentina y el contralmirante argentino, Domínguez, habían retirado el deseo del viaje del Rey a América.

Primo de Rivera advirtió que les había contestado que ese es el propósito del Monarca y del Gobierno y que tal vez pudiera realizarse en un plazo más breve del que se supone.

### Adquisición de buques

El Gobierno argentino ha decidido adquirir los destroyers españoles «Churrucá» y «Alcalá Galiano», construyéndose en nuestros astilleros los buques sustitutos.

### Ministro francés

El sábado llegará a Madrid el ministro de Comercio francés, para inaugurar la Exposición de industrias de lujo de Francia.

### Conferencia en Lisboa

En la primera quincena de ju-

nio comenzará en Lisboa la conferencia para resolver la cuestión concerniente al tramo internacional del Duero.

### Consejo importante

Al primer consejo que se celebre después de las pasadas fiestas llevará Guadalhorce un proyecto que resuelve el importante problema del plomo y abarca los aspectos mineros industrial y comercial y las condiciones de ayuda del Estado que se reembolsará de los beneficios del nuevo sistema.

### A Francia

Mañana marchará a París, de nuevo, el señor Auirre Carcer, para reanudar en los primeros días de la próxima semana, las negociaciones sobre Tánger.

### Los armadores

Se ha celebrado la asamblea de armadores de buques, nombrándose la ponencia que proponía la reorganización de la Federación.

Se aprobó parte del reglamento de la mutua nacional de seguros y es probable se elija nuevo presidente, pues el Conde de Barbante está delicado de salud.

### Para la Ciudad Universitaria

La sociedad de autores ha donado dos mil pesetas para la Ciudad Universitaria

La Diputación de Oviedo ha acordado contribuir con cincuenta mil pesetas.

### Asamblea de Hulleros

En Mieres se ha celebrado una importante asamblea concurren todos los Ayuntamientos, y tomándose acuerdos para defender la hulla nacional.

### Marruecos

Las noticias de Marruecos son satisfactorias.

—Hoy espira el plazo de cuarenta y ocho horas que se le ha concedido a la cábila de Sumata para que entregue las armas.

Estella ha hecho entrega a Jordana de un cheque por valor de 25.000 dólares que ha remitido el presidente de Cuba para los damnificados de África.

### EXTRANJERO

En Manila se celebró en la Casa de España con motivo del jubileo del Rey una fiesta a la que concurrió Aguinaldo.

—De Roma dicen que para conmemorar las bodas de plata de nuestro Soberano dió Vinaza una fiesta asistiendo todos los representantes de América, Brasil y Europa.

—Con asistencia del Papa se inauguró en los jardines del Vaticano la estatua a Santa Teresita del Niño Jesús.